



わが家のアイドル

東本郷にお住まいの
金崎 康成さん・有理さんの

ゆ ね
長女 有希ちゃん(1歳6か月)

こんにちわ、ユネです。
まいにち ジョジと遊ぶのがたのしみなの。
いちばんスキなのは おえかき。
枝をひろって 土のうえにもかいちゃうもんね～。

みなさんのお宅のアイドルの写真を募集しております。市役所総務課へどしどしお寄せください。



下田市はあいさつ運動実践中
あいさつは まちじゅうみんなの たからもの



下田人の 息づかい

Vol.12



下田の人たちが昔から大切に
してきたもの。
そして、
これから新たに大切にしてい
きたいものが
「下田まち遺産」です。

蓮台寺温泉のしだれ桃の里

先月も取り上げさせていた
だいたしだれ桃ですが、病氣
と寿命のために一部が立ち枯
れてしまっています。

35年の長きに渡りしだれ桃
を育み続けた所有者の鈴木夫
妻。そして、昨年11月から管
理を手伝っている蓮台寺花の
会。みなさん高齢のため、す
べての桃の木に目を配るのが
難しくなりつつあります。

そこで、ボランティアスタッ
フの募集を呼びかけたところ、

若干名ではありますが応募が
ありました。

作業内容は4月から12月ま
で月1回程度の草取りと年2
回の肥料撒きです。現在もス
タッフを募集していますので、
興味を持たれましたらぜひ
奮ってご参加ください。

肝心のしだれ桃は一見する
と例年と変わりなく花を咲か
せているように見えます。

しかし、よく見ると花をつ
けていない枝も多く、全体的
に大きな木が少なくなった印
象を受けました。しだれ桃は
人間と同じように病気で調子
を崩すこともあります。

専門家の意見を聴きながら
しっかりと手を加えていけば、



やがて元気を取り戻し、今ま
で以上に見事な花を咲かせて
くれるに違いありません。

建設課では今後、協働の理
念のもと、しだれ桃を管理す
る蓮台寺花の会を支えて行く
方針です。

地域の象徴として根付きつ
つあるしだれ桃を、未来のこ
ども達が写真や映像でしか見
ることができないのは悲しい
限りです。

小川のせせらぎと小鳥のさ
えずりのなかで咲き乱れるし
だれ桃を、未来のこども達の
心に残していきたいと思いま
せんか。

問合せ先 建設課都市住宅係

☎ 22219



「広報しもだ」は再生紙を使用しています

伊豆縦貫自動車道を早期完成しよう!!

「伊豆縦貫自動車道ロゴマーク」を利用して、伊豆縦貫自動車道の整備促進と活性化を県内外にPRしま
しょう!! ご利用方法については、以下の市ホームページをご覧ください。

■ 下田市ホームページ <http://www.city.shimoda.shizuoka.jp/>

